
 

 

 VERBALE N. 219  della seduta del   15 novembre 2019       Approvato in data 25/11/2019 

 

 

ORDINE DEL GIORNO: n. 175 del 30/10/2019 

 

ORARIO DI CONVOCAZIONE: 09.00  

                                               

ORARIO INIZIO SEDUTA 09.00 

 

 

CONSIGLIERI PRESENTI Presente 

Assente 

ORA 

ENTRATA 

ORA 

USCITA 

ORA 

ENTRATA 

ORA 

USCITA 

ORA 

ENTRATA 

ORA 

USCITA 

Bertolino           Francesco 

 

Presente 9,00 12,00     

Mattaliano         Cesare 

 

Presente 9,00 9,40     

Caputo               Valentina Presente 9,00 11,50     

Chinnici             Valentina 

 

Presente 9,00 12,00     

Lo Monaco         Rosalia 

 

Presente 9,00 12,00     

 

VERBALE 

 

L’anno duemiladiciannove, il giorno quindici del mese di novembre, la V Commissione Consiliare 

si è riunita, giusta convocazione del  Presidente Francesco Bertolino per procedere alla trattazione 

degli argomenti iscritti all’O.d.g.  

 

Alle ore 09.00, il Presidente Francesco Bertolino, assistito dalla Segretaria Sig.ra Manduci 

Marilena, constatata la presenza del numero legale, dichiara aperta la seduta. 

 

I lavori vengono avviati con il punto posto all’od.g riguardante l’approvazione dei verbali delle 

sedute precedenti. 

Il Presidente, dopo aver disposto  la lettura del verbale n. 211 relativo alla seduta del giorno 5 

novembre, lo pone in votazione. Il suddetto atto viene approvato all’unanimità. 

 

 

COMUNE  DI  PALERMO 
Ufficio Autonomo al Consiglio Comunale 

V COMMISSIONE CONSILIARE PERMANENTE  
Via   Marchese Ugo     n    60            Palermo tel.  0917409041 - 0917409042 

email: quintacommissione@comune.palermo.it 

 



Nella fase delle comunicazioni, il Presidente informa i consiglieri della nota a firma della Dott.ssa 

Gallo, del Settore Scuola, in riscontro  alla questione ripetutamente sollevata a questa Commissione 

da alcune Direzioni Didattiche (vedi Pestalozzi-Cavour e Politeama), riguardante la ricognizione 

arredi scolastici non utilizzati. Dalla Nota, inviata a tutte le Direzioni Didattiche, si evince, che a 

causa di mancanza di risorse finanziarie nel pertinente capitolo di bilancio, non si può ottemperare 

alle suddette richieste. Tuttavia viene chiesto a tutti Dirigenti Scolastici, nello spirito di 

collaborazione, di procedere ad una attenta ricognizione degli arredi non più utilizzati, ma che sono 

ancora in buone condizioni, e farne una specifica elencazione, tale da permettere una ridistribuzione 

degli stessi alle scuole che hanno rappresentato la necessità. Parimenti per tutti quegli arredi che 

risultano in disuso e potenzialmente rappresentare pericolo, avviare le procedure con gli Uffici 

competenti per il fuori uso. 

 

Proseguendo con le comunicazioni, il Presidente informa che si apprende, così come anche 

precedentemente comunicato dall’Assessora alla Scuola Giovanna Marano in Commissione, della 

buona notizia riguardo alcune risorse finanziarie recuperate e che vedono la destinazione per 

acquisto arredi scolastici in alcuni plessi scolastici. 

Dopo un breve confronto, la Commissione manifesta l’opportunità di fare una NOTA, da inviare 

all’Assessora Marano e alla Capo Area del Settore Scuola dott.ssa Fiasconaro, per chiedere, in 

ordine a quanto sopra specificato, l’elenco degli Istituti e dei fondi a loro destinati. 

 

Il Presidente, cambiando argomento, dà comunicazione della nota a firma del Segretario Generale, 

con la quale si mette in atto la restituzione all’Ufficio dell’Area Sviluppo Economico – Settore 

Servizi alle Imprese della proposta di deliberazione, in originale, avente per oggetto: “Proposta di 

regolamento per l’esercizio dell’arte di strada e per la promozione delle opere del proprio ingegno”. 

 

Su sollecito della Cons.ra Rosalia Lo Monaco, la Commissione affronta la questione inerente le 

Manifestazioni Sportive. 

La Consigliera ritiene che la Commissione dovrebbe essere coinvolta ogni qualvolta il Comune di 

Palermo decida di patrocinare le iniziative che abbiano attinenza con le specifiche deleghe di questa 

Commissione. 

Pertanto, dopo essersi confrontata, la Commissione rappresenta l’opportunità, con formale NOTA 

da inviare alla Dirigente del Settore Sport, dott.ssa Patrizia Milisenda, di chiedere di ricevere la 

programmazione degli eventi e delle manifestazioni per l’anno in corso e per l’anno 2020, con la 

specifica di eventuali contributi, in termini economici o di servizi, che l’Amministrazione intende 



erogare. 

 

I lavori proseguono con l’esame dettagliato delle schede d’intervento presentate dal Settore Sport e 

che andrebbero finanziati con i fondi della L. 285/97 così come da determina interassessoriale  

“disposizione per la promozione di diritti e opportunità per l’infanzia e l’adolescenza” 

Dall’approfondimento della documentazione presentata dal Settore Sport, la Commissione ha 

rilevato che non risulta chiaro quale sia il budget complessivo destinato agli interventi e come 

saranno elaborati i bandi. Ovvero criteri di assegnazione – budget minimo e massimo per ciascuna 

proposta – tempistica. 

La Commissione, alla luce di quanto sopra detto, rappresenta la necessità di avere un 

approfondimento della questione, anche sulla scorta della poca chiarezza dell’avviso già pubblicato 

sul sito di Palermo con scadenza 30 novembre p.v. 

La Cons.ra Valentina Caputo, richiama l’attenzione sulle finalità dei progetti, finalità che vengono 

rappresentate dall’Art. 3 della legge su citata. Si procede alla lettura dell’articolo. 

 

Alle ore 12,00 il Presidente dichiara chiusa la seduta.  

 

  

ORARIO FINE SEDUTA 12,00 

 

         La Segretaria                                            Il Presidente 

     Marilena Manduci                                 Francesco Bertolino 


